

Rallye de Versailles – Souvenir Eve Rousseau

dimanche 26 février 2017

par Gérard

https://abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2017_rallye_de_versailles.html

423 cyclos à la randonnée souvenir Ève Rousseau, dont 6 abeilles.

Le temps légèrement couvert mais doux a encouragé les cyclotouristes à sortir leurs vélos.



Premier contrôle



Stèle

Le premier contrôle est maintenant en haut de la côte de Port-Royal, c'est proche du départ mais l'espace permet de s'y attarder et de bavarder avec les copains.

Nouvel arrêt sur le grand parcours à La Celle les Bordes devant la stèle à la mémoire des aviateurs de la Royal Air Force victimes du crash de leur avion le 8 juin 1944.



Deuxième contrôle



Amicale Cyclotouriste Versaillaise

Au deuxième contrôle le ravitaillement est épuisé et le complément n'est pas encore arrivé. L'affluence du jour a certainement dépassé l'espérance des organisateurs.

A l'arrivée l'Amicale Cyclotouriste Versaillaise a mis les petits plats dans les grands, pour fêter ses vingt années d'existence.

Bon anniversaire, sans oublier une pensée pour notre copine Ève.

Gérard

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"